

Fundadores de PRD convocan a la reconciliación de las izquierdas.

Por: Andrea Becerril/Víctor Ballinas. La Jornada. 23/06/2017

Fundadores del PRD convocaron a la reconciliación de las diversas fuerzas progresistas del país, a fin de integrar un frente amplio de las izquierdas que permita derrotar a la derecha representada por el PRI y el PAN en la elección presidencial del próximo año.

Durante un homenaje a la maestra Ifigenia Martínez, tanto ella como Porfirio Muñoz Ledo y el senador Alejandro Encinas, resaltaron que ningún motivo debe apartar de la unidad programática, respetuosa e incluyente a las fuerzas de izquierda.

Ante la presidenta nacional del PRD, Alejandra Barrales, los dirigentes de Nueva Izquierda y de las demás corrientes perredistas, reunidas en la vieja sede senatorial de Xicoténcatl, la homenajeadada recalcó que “ha llegado el momento de tener un gobierno de izquierda”, como lo demanda la sociedad y la época” y para ello “es vital convocar a la reconciliación de la izquierda nacional”.

La maestra Martínez, a la que se reconoció como una académica, funcionaria, profesora, legisladora una luchadora social, de brillante trayectoria, resaltó que esa reconciliación debe darse sin olvidar que los diversos partidos políticos de izquierda “han tenido y tienen su propia historia de lucha y presencia”.

Planteó por ello, construir acuerdos equitativos y de mutuo respeto. “Nuestro aliciente debe ser el único al que éticamente pueden aspirar un político de izquierda, la satisfacción de estar dando la lucha por cambiar, democratizar y garantizar la justicia social para todos los que conformamos esta gran nación”.

Es fundamental, insistió, mantener el diálogo entre nuestras distintas fuerzas progresistas, “es mucho más lo que tenemos en común que lo que nos divide, hagamos de ello un proyecto en beneficio de nuestras familias y cumplamos hoy como siempre nuestro más elevado cometido: El bienestar social mediante un modelo económico dinámico y equitativo”.

Por su parte, Porfirio Muñoz Ledo recordó que hace 30 años se fundó la Corriente

Democrática Nacional encabezada por el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas y “la conspiración que la desató” tuvo su sede “en el domicilio de Ifigenia, en Coyoacán y por eso se la conoce también como la Corregidora de nuestra historia moderna”.

Muñoz Ledo recordó que él e Ifigenia llegaron al Senado por ese frente y por el entonces Distrito Federal, en 1988. Ahí, en Xicoténcatl, donde, “ganamos todos los debates, pero perdimos todas las votaciones y eso es lo que ya no puede ocurrir”.

Insistió: “Somos las fuerzas progresistas del país, somos la mayoría social, tenemos la razón histórica y un deber político inevitable: derrotar pacíficamente a un régimen de ignominia”.

“ Nigún motivo debiera apartarnos de la unidad programática, respetuosa incluyente en las elecciones definitivas del 2018, un frente amplio de las izquierdas”. Pidió a la maestra Martínez ser, una vez más, “el hilo conductor de los acercamientos”.

Igualmente, el senador Alejandro Encinas, se refirió a la tarea de Ifigenia Martínez como Comisionada para el Diálogo con las Fuerzas Progresistas y de Izquierda y retomó un mensaje que la maestra envió por Twitter hace unos días: “Urge discutir con humildad un amplio proyecto político y social que permita a la izquierda ganar la presidencia de la República en 2018.”

Encinas resaltó que muchos de los ahí reunidos –a convocatoria de la senadora Dolores Padierna, organizadora del homenaje- “coincidimos con esos planteamientos. Convóquenos nuevamente a reencontrarnos, el país nos lo exige y usted puede ser un factor determinante en lograr ese objetivo”.

En entrevista, la presidenta del PRD, Alejandra Barrales, comentó que su partido buscará por todos los medios un frente opositor amplio, en principio, con la izquierda,,ya que las elecciones del estado de México demostraron que Andrés Manuel López Obrador “no puede ganar solo la Presidencia en el 2018”.

Fuente: <http://www.jornada.com.mx/ultimas/2017/06/15/fundadores-de-prd-convocan-a-la-reconciliacion-de-las-izquierdas>

Fotografía: Carlos Ramos Mamahua

Fecha de creación

2017/06/23